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ALCALÁ 

El presidente de la Diputación presidió los actos 

INAUGURACIONES EN VALDEAVERO 
V 

Un momento del acto de inauguración de las nuevas escuelas 
Torre de la iglesia de la Asunción, 

recien restaurada 

El presidente de la Diputación Provincial de Madrid, 
doctor Carlos Revilla, inauguró en Valdeavero 

j10 grupo escolar, un jardín y la restauración de la torre y del 
Ulterior de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, barroca, 

que data del siglo XVII 
. «Nos hemos reunido para 
^augurar algo tan importante 
y a la vez sencillo como es una 
escuela.» Con estas palabras el 
«calde de Valdeavero, Sixto 
Martín, abrió el acto, agrade-
Clendo al mismo tiempo la pre-
Sencia de todos y resaltando el 
Papel fundamental que la edu
cción juega en la sociedad. 
*uvo unas palabras de home
naje para los maestros de es-
Cuela, los que actualmente se 
?°uPan de la enseñanza en el 
Pueblo y otros dos, ya retira
dos, q u e dedicaron toda su vida 
a este cometido. Uno de ellos 
t ue su maestro. 

Carlos Revilla agradeció en 
nombre de la Diputación y de 
ios alcaldes presentes la invita
ron que se les había hecho 
Para inaugurar la escuela del 
Pueblo. «Los pueblos constru
yen en el presente las bases 
Para su futuro, y en este senti

do una enseñanza debidamen
te atendida y adecuada tiene 
un papel fundamental que ju
gar en esa proyección futura.» 
Resaltó la importancia de reco
ger y apoyar el gran entusias
mo que los alcaldes están po
niendo al servicio de los pue
blos para resolver sus proble
mas, y añadió: «La Diputación 
siempre estará a favor de las 
decisiones que se tomen en 
este sentido y las apoyará to
talmente.» Así quedó inaugu
rado este nuevo grupo escolar. 

El cura párroco de Valdea
vero, Luis Moreno, bendijo la 
nueva escuela y agradeció a la 
Diputación la colaboración 
económica prestada en la res
tauración de la iglesia «y por 
preocuparse de los pueblos». 

El nuevo grupo escolar cons
ta de dos aulas, con capacidad 
gara 60 alumnos de EGB, y cu

re las necesidades actuales 

Han sido terminadas también las 
escuelas y las obras de restauración de 

la torre y el coro de la iglesia de la 
Asunción 

del pueblo. Está ubicado en 
una parcela de 4.000 metros 
cuadrados y cuenta con juegos, 
columpios, toboganes y porte
rías para que los niños se di
viertan en el recreo. Para su 
construcción han contribuido 
económicamente el Ayunta
miento, la Diputación de Ma
drid y la Delegación Provin
cial de Educación. 

RESTAURACIÓN 
DE LA IGLESIA 

La visitantes se dirigieron al 
bonito jardín que el Ayunta
miento na hecho para embelle
cer al pueblo y posteriormente 
visitaron la iglesia de Nuestra 
Señora de la Asunción, ya res-

Lo sufren más de 7.000 trabajadores 

ALCALÁ: PARO ALARMANTE 

Según fuentes sindicales, 
la situación se 

considera escandalosa 

En el último Pleno celebrado por la Corporación de Alcalá se 
acordó por unanimidad crear la Fundación Pública de Servicios 
del Centro de Salud, que se ocupará de la medicina preventiva 

fundamentalmente. Se nombró su director y se aprobaron 
.provisionalmente sus estatutos, con el compromiso de que en 

quince días se aprobarían definitivamente después de su 
discusión por los cuatro partidos que componen la Corporación. 

Igualmente quedó aprobada 
u,na moción de la Comisión de 
j~ultura para la publicación de 
Jas obras premiadas en el X 
^-ertamen Ciudad de Alcalá de 
henares, para su difusión y co
mercialización. 

Presentadas por el PSOE, 
quedaron aprobadas dos mo
ciones, una sobre el proyecto 
a e ley de Régimen Local y otra 
sobre la Ley Básica de Empleo, 
•̂n la p r i m e r a se admitió un 

Punto que proponían el PCE y 
i1 PTE, en el sentido de que el 
Parlamento recogiera y tuvie-
fa en cuenta las opiniones de 
J°s ayuntamientos en este 
PoS3" n l a segunda moción el 
"kOE señalaba que se introdu
jeran los mayores aspectos po
l v o s posibles en la ley pre
sentada por UCD. Se acepta-
£°n las propuestas del PCE y 
** E en las que se solicitaba su 
jetirada y, en caso de no acep
tarse, añadir a la moción la 
e.Xlgencia de que los parados 
Slgan recibiendo asistencia sa
maría bajo el régimen de la 
Seguridad Social. 

MEDIDAS CONTRA 
EL PARO 

Por unanimidad se aprobó la 
moción del PTE sobre medidas 
para paliar el paro en Alcalá. 
La Corporación está muy sen
sibilizada con este grave pro
blema, siendo una de sus preo
cupaciones más importantes. 
El paro en Alcalá está alcan
zando cotas alarmantes. Según 
cifras oficiales al primero de 
marzo, existen 7.442 parados 
de los que tan sólo 3.815 cobran 
el subsidio de desempleo (un 
51 %). La población activa alca-
iaína se sitúa en 45.000 perso
nas aproximadamente, por lo 
que el porcentaje del paro esta
ría en un 18 ó 19 por 100 de 
dicha población activa. Esta ci

fra es calificada como «escan
dalosa y el mismo nivel de An
dalucía», por fuentes sindica
les. 

En este mismo sentido en un 
Pleno anterior y a propuesta 
del PTE, PSOE y PCE se apro
bó una moción para estudiar la 
posibilidad de que los contratos 
que se establezcan por el 
Ayuntamiento las empresas 
adjudicatarias contemplen la 
posibilidad de que haya un nú
mero de plazas para trabajado
res alcalaínos en paro que no 
cobran subsidio de desempleo. 
Con ello se pretende marcar 
una línea política ante el grave 
problema que afecta a la po
blación trabajadora de Alcalá. 

JORNADAS MUSICALES 
La clausura de las IX Jorna

das Musicales Cervantinas de 
Alcalá de Henares se celebró el 
domingo, día 27. Durante cinco 
días la capilla de San Ildefonso 
ha sido el bello escenario don
de se han desarrollado impor
tantes conferencias, represen
taciones y conciertos con obras 
de Vivaldi, Bernaola y Falla. 
Las Jornadas han sido promo
vidas por las Juventudes Musi
cales de Alcalá y apoyadas por 
el Ayuntamiento, la Diputa
ción y el Ministerio de Cultura. 

taurada. 
Las obras de restauración 

han salvado la torre, que esta
ba ya hundida y en peligro de 
desaparecer. Igualmente han 
quedado reparados el coro, que 
también está hundido, y el cie
lo raso con madera de la nave 
central. Esta iglesia fue en 
tiempos la capilla del palacio 
de los duques de Medinaceli. 

Es de resaltar la unión y so
lidaridad con que el pueblo de 
Valdeavero ha luchado para 
salvar su iglesia, logrando 
aportar más de un millón de 
pesetas entre el" Ayuntamiento 
y los vecinos. Estos, animados 
por el cura del pueblo, Luis 
Moreno, han hecho tómbolas, 
suscripciones y donativos para 
conseguir dinero. 

La Diputación Provincial de 
Madrid concedió una subven
ción de medio millón de pese
tas para ayudar a las obras de 
reconstrucción y conservación 
de la iglesia. 

Simbólicamente, con esta vi
sita quedaron inauguradas la 
ampliación de red y captación 
de aguas y la penúltima fase de 
alcantarillado. Estas obras han 
permitido captar 14 litros-se
gundo de agua abundante y de 
buena calidad y abastecer, con 
la ampliación de red de agua, a 
los barrios futuros, cubriendo 
así las necesidades que en ma
teria de agua y alcantarillado 
tenía planteadas el pueblo. 

Además de la Corporación 
Municipal en pleno, asistieron 
al acto Enrique Castellanos, 
portavoz centrista en la Dipu
tación; Jesús González Escri
bano, presidente de la Comi
sión de Educación de la Dipu
tación; los diputados provincia
les Avelino González García y 
Juan Bautista Orusco; Luis 
Vázquez Fraile, director de 
Extensión Cultural, encargado 
de la Defensa del Patrimonio 
Artístico Nacional, que ha 
mantenido una estrecha cola
boración con el Ayuntamiento 
para la restauración de la igle
sia; los alcaldes de Camarma 
de Esteruelas, Meco, Valdeto-
rres, Daganzo, Ribatejada y 
Fuente el Saz; el arquitecto y 
aparejador municipales y nu
merosos vecinos. 

Borges y Gerardo Diego, 
en la Universidad 

SOLO 
SOBREVIVIRÁN 

EL 
CASTELLANO 
Y EL INGLES 
Organizado por el Club 

Cultural Altura, de Alcalá, 
Borges y Gerardo Diego, 
galardonados hacía pocos 

días con el premio de 
Literatura Miguel de 

Cervantes 1979, 
intervinieron en un coloquio 
en el que analizaron su obra 
poética y tocaron muy por 

encima aspectos y anécdotas 
de sus vidas. El acto, 

celebrado en la Universidad 
de Alcalá de Henares, fue 

presentado y moderado por 
el periodista Joaquín Soler 

Serrano 
Del primer encuentro en

tre ambos escritores, que 
fue en 1920 en la tertulia 
del Café Colonial, Borges 
dijo: «Se me ha borrado 
todo; sólo me queda el re
cuerdo grato del verso y de 
la rima.» Gerardo Diego se
ñaló: «En aquella época es
taba preparando mi cátedra 
en Soria. Recuerdo la pa
sión por los temas poéticos 
de las dos sectas que habia 
formadas.» 

A la pregunta ¿qué es 
poesía?, Gerardo Diego con
testó: «Es un lenguaje inco
rruptible. La poesía no es el 
verso, el lenguaje necesita 
de las formas métricas, no 
hay diferenciación entre 
prosa y verso.» Por su parte, 
Borges añadió: «Es algo in
mediato, es como el sabor 
del café, el color amarillo, 
la cercanía del mar, como 
una manzana; la manzana 
en sí no tiene sabor hasta 
que entra en contacto con el 
paladar. La poesía debe en
trar en contacto con el lec
tor, y hay quien la siente y 
quien no la siente.» La dife
rencia entre prosa y verso 
está en el lector. Los textos 
pueden ser lo mismo. Trato 
de que la obra se haga a 
pesar de mí. Cuanto menos 
intervenga el poeta, mejor. 
La poesía nos persigue, nos 
asedia. Creo en el placer de 
la lectura. Es una forma de 
felicidad.» 

En cuanto al destino de la 
lengua castellana, Borges 
dijo: «En un futuro próxi
mo, el castellano y el inglés 
serán los únicos que convi
virán.» Gerardo Diego, que 
se calificó durante el colo
quio de «independiente en 
el pensar y en el sentir», 
añadió: «El castellano pasa 
un momento difícil para 
conservarse con belleza y 
seguridad. Padece contagios 
involuntarios, y a veces in
tencionados, de los que 
quieren estropearlo. Las 
vecindades lo pueden estro
pear. El primer deber de 
hoy no es mantener su pu
reza, sino evitar su división, 
que esa división no se acen
túe, para conservar su uni
dad.» 

Después de la interven
ción de los escritores se 
abrió un turno de preguntas 
para el público que quisiera 
hacerlo. 

i 
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Coslada: 15 trabajadores se encerraron 
como protesta 

NO LLEGA EL DINERO DEL 
EMPLEO COMUNITARIO 

Manifestación contra la subida 
del transporte, al alimón 

con San Fernando de Henares 
Para protestar por la tardanza en llegar del dinero del empleo 

comunitario que el Ministerio de 'Trabajo debe enviar, se 
encerraron en el Ayuntamiento 15 trabajadores en paro y el 

concejal de Personal, José Huélamo 
da: a las ocho de la tarde, de 
Coslada, y a las siete y media, 
de San Fernando, para con
verger en el barrio de la Es
pinilla. Asistieron alrededor 
de dos mil personas y en sus 
pancartas y frases coreadas 
expresaron el descontento 
por el mal servicio y su alto 
precio. Se pidió solidaridad 
con los trabajadores en paro 
encerrados en el Ayunta
miento. Hay que destacar el 
gran número de jóvenes que 
asistieron a la misma. 

BOLETÍN MUNICIPAL 
La creación de un boletín 

municipal fue aprobada en el 
úlimo pleno celebrado en 
Coslada. Sus responsables, 
Carmen Rivas (PCE) y Víc
tor Repilado (PSOE), señalan 
que «el boletín servirá para 
establecer un contacto más 
directo y continuo con los ve
cinos, a la vez de informarles 
de la actividad municipal». 
Habrá una página dedicada a 
recoger problemas, opiniones 
y sugerencias de los vecinos 
en este boletín, que será 
mensual, gratuito y constará 
de ocho páginas. El primer 
número se espera que salga la 
primera quincena de mayo. 

Desde que entró la nueva 
Corporación, ha hecho un 
año, no se ha recibido ningu
na cantidad por este concep
to. Se están haciendo las ges
tiones necesarias para conse
guirlo y poder dar trabajo a 
f>arte de los trabajadores de 
a zona que se encuentran en 

{>aro. Se calcula que son 2.000 
os parados, de los que sólo la 
mitad cobran subsidio de de
sempleo, por lo que la situa
ción es desesperante para 
muchos de ellos. 

CONTRA LA SUBIDA 
DEL TRANSPORTE 

Una manifestación contra 
la subida del transporte y so
licitando billetes de ida y 
vuelta tuvo lugar en Coslada 
y San Fernando. La protesta 
se centraba en la subida que 
la empresa adiudicataria, 
Díaz Ferrán, efectuó hace 
unos días en el servicio urba
no de Coslada, San Fernando 
y de estos dos pueblos hacia 
Madrid. La manifestación, 
convocada por las distintas 
asociaciones de vecinos de los 
dos pueblo.s fue apoyada por 
los ayuntamientos, partidos 

Í
wlíticos y centrales sindica-
es. Tuvo dos puntos de parti-

Mejorada: Los vecinos del barrio 
de Los Olivos 

T E N D R Á N 
CALEFACCIÓN 

Pero deberán pagar los recibos que 
adeudan, según acordaron e.n una reunión 

con la empresa suministradora 
En presencia del alcalde, que actuaba como mediador, 
se celebró una reunión Proclisa-Comisión Negociadora 

para tratar el tema del agua caliente y 
calefacción del barrio de Los Olivos. 

De ella salió un acuerdo: 
Proclisa volvería a suminis
trar agua caliente y calefac
ción si los vecinos pagaban, 
aunque fuese a plazos, los 
once millones que, según 
ellos, les deben. En estos pla
zos oscilarían entre dos y 
ocho meses, según la canti
dad adeudada por cada co
munidad. Lo que sí se logró 
por parte de la Comisión fue 
no pagar la cuota de reengan
che. 

De este acuerdo se ha in
formado a los vecinos para 
que cada comunidad decida 
sobre el tema del pago. 

En otro orden de cosas, las 
negociaciones cara a la auto
gestión en este servicio por 
parte de los vecinos de Los 
Olivos han quedado abiertas 
oficialmente. Se espera que 
en la próxima semana sean 
entregados los estudios que el 
MOPU y el Ministerio de In
dustria se comprometieron a 
realizar sobre este asunto. 
Con esta información se cele
bró el pasado día 29 la prime
ra reunión con los técnicos 
pertinentes para su asesora-
miento tanto económica 

como técnicamente. Como es 
sabido, la fecha tope del tér
mino de la negociación para 
la autogestión es el 31 de 
mayo. 

DIMITE EL CONCEJAL 
SOCIALISTA CERQUERA 

El concejal socialista Ra
fael Cerquera, presidente de 
la Comisión de Cultura que 
había dimitido de su cargo de 
responsabilidad hacía una se
mana, aunque pensaba conti
nuar en el Ayuntamiento, ha 
presentado que su dimisión 
como concejal definitiva
mente. El ex concejal ha ma
nifestado que su dimisión se 
debe «al desacuerdo con la lí
nea política y de gestión lle
vada por al Ayuntamiento y 
a la que no ve ninguna posi
bilidad de solución». Asimis
mo, Rafael Cerquera ha di
mitido como secretario de 
cultura, prensa y propaganda 
del Comité Local de Mejora
da por «no funcionar, ya que 
sólo trabajan dos o tres perso
nas y así no se puede llegar a 
ningún sitio ni realizar nin
guna labor positiva». 

Francisco Sandoval, 
primer edil 
de Navalcarnero 

«LA INDUSTRIALIZACIÓN, 
NUESTRO GRAN PROBLEMA» 

«Si se solventase, 
se eliminaría 
el censo local 
de parados» 

Francisco Sandoval Caballero, cercano al medio siglo de 
edad, casado, padre de tres hijos, industrial y natural de la 

Real Villa, es el alcalde independiente de Navalcarnero. 
Alcalde independiente que se denomina «de derechas», por 

aquello de la ambigüedad de la línea de los partidos 
independient es. Precisamente sobre la definición 
del GIN (Grupo Independien te de Navalcarnero) 
giró nuestra primera pregunta en la entrevista 

que mantuvimos. 
Francisco Sandoval defi- • 

nió al GIN, como partido de 
derechas que sólo busca en su 
«independencia» el bien para 
su pueblo y sobre todo la de
fensa de la clase agrícola, to
davía sector mayoritario en 
la localidad. Preguntado por 
la posible opinión que se pu
diera formar la opinión pú
blica en torno a su abierta 
declaración ideológica del 
partido, pudiendo opinar que 
se trata nuevamente de tener 
dictadores, caciques y fami
lias poderosas dominando al 
pueblo, Francisco Sandoval 
comentó que él se mostraba 
muy tranquilo, ya que todo el 
pueolo le conoce, así como el 
refrendo que sus paisanos le 
dieron el 3 de abril, con casi 
un cuarenta por ciento del to
tal de los votos. Seguidamen
te relató que es consciente 
del cariño que a él y su fami
lia le profesa todo el pueblo, 
«así como ellos saben que soy 
un hombre por y para el pue
blo. En mi familia era tradi
ción el día de Nochebuena 
sentar a nuestra misma mesa 
a cenar un gran número de 
invitados procedentes de las 
clases más necesitadas, he
mos sido siempre campecha
nos, dicharacheros y nunca 
egoístas, intentando ayudar 
siempre al más necesitado; de 
no ser así hoy podría tener 
una fortuna incalculable, la 
cual no poseo. Esto el pueblo 
lo sabe, y ahí están los resul
tados para demostrarlo». 

—Alcalde, ¿cuáles fueron 
los problemas principales con 
los que se encontró al acceder 
al Ayuntamiento? 

—Bueno; había, si cabe de
cirlo, una gran desorganiza
ción interior. Empleando un 

Francisco Sandoval, alcalde 
de Navalcarnero 

lenguaje castizo podría decir 
que me encontré al personal 
un poco «chapado a la anti
gua». Tengamos en cuenta 
que ademas estamos desde 
hace mucho tiempo desorien
tados totalmente por falta de 
asesoramiento técnico, no se 
tiene desde hace mucho un 
secretario estable, ahora mis
mo carecemos de él. En cuan
to a problemas, pues los de 
todfos los pueblos: faltan mu
chas calles por pavimentar; 
otras, la gran mayoría, no tie
nen alumbrado público, y..., 
bueno, lo de siempre, proble
mas de escolarización que de 
momento hemos resuelto, 
falta de zonas verdes, propul

sar el polideportivo, etc. Pero 
de todas formas, en una po
blación de cerca de ocho mil 
habitantes, el mayor proble
ma es el de la industrializa
ción. Consecuentemente, si 
este gran problema se solven
tara se eliminaría el censo lo
cal de parados y además con
tribuiría al progreso general 
del pueblo, que lleva muchos 
años estancado. Es una ver
dadera obsesión poner en 
marcha el polígono indus
trial, desgraciadamente esta
cionado, en primer lugar, por 
la expansión de zonas indus
triales en pueblos de alrede
dor en el corredor Suroeste 
que han propiciado como un 
cerco en torno a nuestras ins
talaciones. Para «remate», los 
problemas de,tener el Plan 

General de ordenación para
lizado desde hace tiempo, lo 
que supone un paro total en 
cualquier intento de progre
so. 

Preguntado por los reme
dios o soluciones a tales te
mas, Francisco Sandoval se 
mostró optimista, «pues —co
mentó— en breve tendremos 
ya el Plan General de Orde
nación, y pienso que se ali
viarán en gran parte los pro
blemas. Por otro lado, la falta 
de dinero ha sido factor fun
damental para la imposibili
dad material de efectuar 
obras mínimamente necesa
rias. Entramos con un P r e s u " 
{>uesto anual de alrededor de 
os cuarenta millones de pe

setas, y el del presente ejerci
cio es de setenta y siete millo
nes, y aspiro a confeccionar 
el ultimo de mi actual man
dato cercano a los ciento cin
cuenta millones de pesetas. 
Con este incremento de los 
recursos municipales y J¡}n 

plan de actuación en coope
ración con la Diputación, 
confío en que dentro de tres 
años pueda decir con orgullo, 
«misión cumplida»..., todo por 
el bien de Navalcarnero. 

Moraleja: Los concejales socialistas en desacuerdo 

PUEDEN IMPUGNAR EL ACTA DE UN PLENO 
El pleno extraordinario celebrado en Moraleja tenía como único 

punto la aprobación de la certificación de la obra del emisario del 
colector, que ya ha sido solucionado por parte de la Diputación. 
Donde apareció el conflicto 

del pleno fue en el primer pun
to, donde los concejales socia
listas no estaban de acuerdo con 
que se aprobara el acta ante
rior. 

Dos puntos eran con los que 
no estaDan de acuerdo por las 
diferencias que encuentran 
con el del día anterior. El pri
mer punto está relacionado 
con las obras de cooperación 
para el presente año. Aquí se 
omite que los que han movido 
el asunto del camino de Mósto-
les han sido los concejales so
cialistas y no ha sido, como 
consta en el acta, obra de toda 
la Corporación. Los socialistas 
desean que la petición quede 
incluida, pero que sea el PSOE 
quien quede claro que la hizo. 

El otro punto en el que tam
poco están de acuerdo los so
cialistas es en el decreto de 
destitución hecho por parte del 

alcalde. En él no se nombra 
para nada tal destitución, sino 
que aparece como decreto de 
nombramiento. Los dos nue
vos nombramientos que han 
dejado los socialistas vacantes 
han recaído en Juan Alberto 
Ruiz, de UCD, y Juan Manuel 
Alvarez Alameda, indepen
diente. 

Ángel Díaz ha mandado por 
escrito al alcalde un acta expo
niendo lo que realmente se 
dijo; también han solicitado del 
alcalde una copia del decreto de 
cese de los concejales socialis
tas, y no aparece por ninguna 
parte en el acta algo referente 
al cese de Ángel Díaz como de
positario. 

Teniendo esto en cuenta, y 
viendo que se va repitiendo 
con asiduidad, los concejales 
socialistas han hecho constar 
que se reservan el derecho a 
impugnar el acta, recurriendo 

a todos los medios legales que 

sea necesario. 

El Álamo: A concurso/ 
tres obras públicas 

Tres obras públicas de E 
Álamo han salido a concurso 

La primera referente a u 

colegio de ocho unidades, Q" 
será subvencionado por la -ĵ e 
legación de Enseñanza. El if"' 
porte asciende a 19.689.232 pe
setas y el pliego estará expíes 
to diez días para que P^ed 

presentarse todos los P r?L s 
puestos de contratos. Las oor 
se iniciarán este mes y °^eDe^50 
estar terminadas para el curs 
8°- 8 1- fore 

Otro de los pliegos se retie» 
a la renovación del colector g 
neral, con un presupuesto 
4.701.454 pesetas. ,,,. 

El último pliego de subastas 
irá enfocado a la reforma J 
ampliación de la red de a"a.^s 
cimientos de agua y depósit -
con un importe de 6.52U.« 
pesetas. 
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flavas del Rey: En torno a la aprobación de la venta ambulante 

POSTURAS 
ENCONTRADAS 
Ante la falta de 

acuerdo por parte de 
*°s concejales, el tema 

hubo de quedar 
pendiente para 

un próximo pleno 
* * * 

La Corporación, 
dispuesta a acabar 

c°n las infracciones 
urbanísticas 

^°* Pantos sexto y séptimo del 
orden del día rompieron la 

^ o t o n í a del pleno celebrado 
"Navas del Rey, y devolvieron 
, "iteres a un plano ordinario, 
pSta entonces consensuado. La 

t^
orPoración está dispuesta a 
^inar, de una vez por todas, 

con las infracciones 
Uroanísticas y licencias sin 

abonar. 

ej
 renso y duro se presagiaba 

en M o rdinar io celebrado 
1n Nayas del Rey, después de 
P¡ ,?ritieas de la agrupación so-
de

allsta de la localidad al alcal-
(V ^ algunos miembros de la 
(CPoración. También el or-
^ 1 «el día alentaba el interés 
. j a sesión con puntos impor-
bar y polémicos, y, sin em-
fu 8o, el desarrollo del mismo 
0L de consenso casi total, al 

U c n V a r s e e n e l 8 r u P ° de 
t0 , J J un cambio de política a 

"as luces positivo y realista. 
dej

 0 s Puntos tercero y cuarto 
orden del día enunciaban 

ceiai lones d e l a l c a l d e y del con
ejal señor Barroso, respectiva-
s ¡ t

 nte._ interesándose sobre la 
HopKCÍOn d e ^a s urbanizaciones 
d e " a y Santana, por el álcal
i s ' y colonia Rago El Morro, 
g! el concejal independiente. 
v asuntos serios y conflicti-
Ho v " e f u e r o n tratados de lle-
°tra S ' n Pa réntesis (lo que faltó 
fü i veces), cuyo resultado 
les c°nsenso de los conceja-
C0 ?ara que sean tramitados a 
Dm;iaco u organismo corres-
¡hf

ndiente. Y a la vista de los 

^ e n c 
actuar en conse-

Móstoles: Su principal misión, 
servir al pueblo 

ABIERTA LA CASA 
DE LA CULTURA 
Ignacio Sotelo, responsable 

de Cultura del PSOE, presidió el 
acto inaugural 

La venta ambulante, también polémica en Navas del Rey 

consecuencia del desentendi
miento de los centristas, ya que 
algún concejal parecía decidi
do a estudiar el tema por la 
comisión de interior. Tras el 
desorden, los puntos se suavi
zaron, y ante la diferente in
terpretación de la ley que re
gula dicho tema se prefirió es
tudiarlo y solucionarlo el pró
ximo mes en el siguiente 
pleno. 

LIQUIDACIÓN DE PRESU
PUESTOS 

Aún quedaban ocho puntos, 
pero ninguno de ellos del inte
rés de los mencionados. Desta
camos la liquidación del presu
puesto del año 1979, que arrojó 
un superávit de algo más de 
dos millones de pesetas; se 
aprobaron las obras a realizar 

en la piscina y una subvención 
pedida a la Diputación para 
modificar determinadas zonas 
de reserva en ensanche. 

En el capítulo de ruegos y 
preguntas se instó al alcalde 
para que informara sobre las 
gestiones realizadas po r el 
Ayuntamiento para solicitar la 
correspondiente licencia a una 
explotación porcina radicada 
en la zona, así como solitar 
ponga remedio a la contamina
ción de la zona con sus verti
dos. 

Se pidió al alcalde informa
ra de las medidas tomadas por 
el Ayuntamiento para solucio
nar el grave problema de la 
delincuencia en la localidad, a 
lo que contestó se tomarían 
medidas a corto plazo para so
lucionar el asunto. 

Con la presencia del responsable de la Cultura en el PSOE, 
Ignacio Sotelo, el presidente del Instituto Nacional Francés, el 
alcalde de Mostoles y miembros de la corporación municipal, 
quedó inaugurada el pasado sábado, 26 de abril, la Casa de la 

Cultura de Mostoles. 

La presentación corrió a 
cargo del concejal de Cultura, 
Juan Gallego, que explicó a 
los asistentes las característi
cas del edificio y la misión 
encomendada al mismo. En 
la planta sótano expuso el 
pintor Carlos Cobián, y tras 
unas palabras del alcalde 
quedó definitivamente inau
gurada la Casa de la Cultura. 
Posteriormente pasaron a 
presenciar la representación 
ofrecida por el Teatro del 
Pueblo. 

La Casa de la Cultura 
consta de cuatro plantas y un 
sótano que acogen multitud 
de salas en cada planta, cuyo 
destino está planificado para 
abarcar todas las facetas cul
turales que los ciudadanos de 
Mostoles quieran desarrollar. 
La idea es ñuscar la iniciativa 
de los diversos colectivos de 
la localidad y ofrecerles unos 
locales y una ayuda económi
ca para desarrollar sus activi
dades. 

Entre las diversas inquie
tudes culturales a desarrollar 
en esta Casa Cultural pode
mos citar: artes plásticas, tea
tro con su respectivo taller, 
cinematografía y fotografía 
con estudio y laboratorio, 
sala de conferencias, activi
dades diversas (donde se es
taba desarrollando un torneo 
de ajedrez), varias aulas para 
diversas enseñanzas (meca
nografía, taquigrafía), biblio
teca y sala de exposiciones, 
entre otras. En cada planta 
existirá un encargado de 
mantenimiento y supervisión 
para hacer más operativa y 
ordenada su función. 

PARTICIPACIÓN POPU
LAR 

La intención del concejal 
de Cultura es fomentar la 
participación popular y ofre
cer lo que la localidad desee, 
no implantando un tipo de 
cultura política, sino dejando 
al pueblo desarrollar sus in
quietudes. 

Será misión primordial lu
char contra la monopoliza
ción por parte de ningún gru
po político de la Casa Cultu
ral y su aspiración futura es 
subvencionar con la mayor 
cantidad posible las activida
des a realizar. 

En la sala de representa
ciones, antes de comenzar el 
recital poético-musical, Igna
cio Sotelo pronunció unas pa
labras, destacando la impor
tancia del municipio en la 
construcción de la democra
cia, definiéndole como base 
democrática, y destacó la cul
tura como forma directa de 
contacto con el pueblo y sus 
inquietudes. Celebró, asimis
mo, la creación de la Casa 
Cultural y agradeció la pre
sencia de los asistentes. 

Es espectáculo poético-mu
sical que siguió a las palabras 
del diputado del PSOE ofre
ció a los asistentes «Mi país, 
en el gran concierto de los 
poetas», que fue muy aplaudi
do y cerró perfectamente la 
jornada. La Casa de la Cultu
ra de Mostoles ya es una rea
lidad, y los próximos aconte
cimientos culturales con mo
tivo de las fiestas de la locali
dad tendrán su Casa y 
podrán acrecentar la cultura 
y el arte en la localidad mos-
toleña. 

ei¿^'Yn total de obras y peti-
Col

n de licencia en el caso de la 
d e¿° n i a R a g o El Morro, por un 
'ISM t 0 d e a ^ U a i l e g a m l e n t e 

p rr°s puntos siguientes com-
Part (*os escritos; u n 0 P o r 

V ot e algunas amas de casa, 
tes H P o r P a r t e de comercian-
el r P I a localidad. Se pedía en 
v e

p r i m e r o la necesidad de la 
corn a m b u l a n t e , y en el de los 
dieh C i a n t e s la regulación de 
dias V e n t a y fijación de dos 
•fian m a r t e s y jueves, a la se-
cabo P a r a P 0 d e r llevar a 

¡ M 0 r parte de los concejales 
car, • nd>entes se defendió la 
cPacidad de decisión de la 
'os í-01"30'011 P a r a establecer 
O-os • °<ue consideren oportu-
] e s ' Mientras que los conceja-
e j ju^d i s tas preconizaban la 
qü

 ler>cia de una legislación 
l a n t

n ° permitía vender ambu-
¡a s

e n i en t e más de dos días a 
roti • ̂ a s posturas se fue-
eiDi^xtremando y en un prin-
c¡L Parecía aprobarse la peti-

Oel grupo independiente a 

Pozuelo de Alazoón: Los temas urbanísticos dominaron el pleno 

NUEVO TRAZADO PARA LA AVENIDA DEL ESTADIO 
Aprobada la urbanización del Camino 
de las Huertas y plaza de José Antonio, 

así como el colector general 
Cuatro horas duró el pleno extraordinario celebrado en Pozuelo de 

Alarcón. Entre los 12 puntos que formaban el orden del día, 
destaquemos la aprobación por unanimidad de tres proyectos, 
aprobación inicial que deberá adaptarse al plan general. Estos 

tres proyectos son: urbanización del Camino de las Huertas, 
urbanización de la plaza de José Antonio y de Campomanes, y la 

aprobación del colector general 
ron importante llevar a cabo 
su construcción, por lo que se 
sacó adelante con 17 votos a 

Se presentó otro proyecto 
para el nuevo trazado y pavi
mentación de la avenida del 
Estadio. Este camino da acceso 
a las instalaciones deportivas y 
a un colegio que va a empezar 
a construirse, por lo cual la re
paración de este camino se es
tima urgente. En este punto 
hubo sus más y sus menos a la 
hora de pasarlo a votación. 
Hubo un concejal de la candi
datura del pueblo que se opuso 
y tres más que se abstuvieron. 
El motivo para tomar esta pos
tura es que parece ser que para 
hacer el camino habría que 
deshacerse de árboles, pero 
UCD, PSOE y CD considera-

favor, tres abstenciones y uno 
en contra. 

Ante la propuesta hecha 
para designar dos vocales en la 
Junta rectora del Patronato 
Deportivo Municipal, los cen
tristas, comunistas y socialistas 
llegaron a un acuerdo y gracias 
a esta unión pudieron conse
guir que su propuesta saliera 
airosa ante el resto de las que 
se habían presentado. Los de
signados han sido Eduardo La-
mana, de UCD, y Francisco 
Ropero, del PSOE. 

A continuación, el PSOE 
presentó dos mociones: la pri
mera de ellas en relación con 
determinados aspectos de la 
ley Básica de Empleo. El grupo 
socialista piensa que sería be
neficioso mandar alguna nota 
a las Cortes en las que se apo
yarían las enmiendas que se 
presentarán a esta ley para no 
rebajar la percepción del segu
ro de desempleo. UCD, por su 

parte, qué dio contestación a 
esta moción, no consideró 
oportuna su aprobación, ya 
que piensan que las leyes de
ben hacerse y discutirse en el 
Parlamento. 

La segunda moción se refe
ría a la remisión al Parlamento 
de un proyecto para la nueva 
ley de Régimen Local. Esta 
moción no tuvo contestación y 
tampoco fue aprobada. 


